

2024年11月2日(土)、ホームカミングデイ2024は盛会裏に終了いたしました。ご来場くださった皆さま、誠にありがとうございました。

## ホームカミングデイ 2024

第14回を迎えた国立音楽大学同調会主催の《ホームカミングデイ》。大学の講堂小ホールで行った「くにたち賞」表彰式および「受賞者によるトーク&コンサート」には、300名近くのお客様にご来場いただきました。その後は会場を7号館食堂へ移し、「懇親ティーパーティー」を実施しました。

開催日時：2024年11月2日(土) 13時00分 開式

プログラム：\*第1部 第7回くにたち賞表彰式

\*第2部 受賞者によるトーク&コンサート

※講堂ホワイエ(2階)にて「くにたち写真展」を開催

於：国立音楽大学 講堂小ホール

\*懇親ティーパーティー 於：7号館1階学生食堂

／参加総数：274名(芸術祭来場者を含む)

## 内容

### 🎁 「第7回くにたち賞表彰式」

第7回くにたち賞表彰式は、昨年に引き続き神宮寺淑子幹事代表の司会により執り行われました。武田忠善会長からの挨拶の後、賞状と副賞の目録が贈呈され、各受賞者がスピーチを行いました。欠席された大賞の久石譲さんからは受賞のメッセージが届き、メッセージの内容は司会者が代読する形で紹介されました。同じくご欠席で奨励賞を受賞された佐藤朝香さんからは、ビデオメッセージと演奏動画が届き、スクリーンへ投映する形で会場の皆さまにご覧いただきました。おわりに梅本実学長より祝辞をいただき、表彰式は閉式を迎えました。

### 🎁 「受賞者によるトーク&コンサート」

🎵 鳥潟さくらさん(クラリネット)

Pf. 清田千絵さん

〔独奏〕

サラバンドと主題、変奏・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・R.アーン

〔恩師・武田忠善先生との共演〕

演奏会用小品第2番・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・F.メンデルスゾーン

♪ 錦織健さん（お話とテノール歌唱）

Pf. 多田聡子さん

〔独唱〕

歌劇《後宮からの逃走》より 〈お前とここで会えるのだ、コンスタンツェ〉

歌劇《ドン・ジョバンニ》より 〈恋人を慰めて〉

歌劇《魔笛》より 〈なんと美しい絵姿〉・・・・・・・・・・・・・・・・ W.A.モーツァルト

ネッラ ファンタジア・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ E.モリコーネ

〔澤畑恵美先生との共演〕

歌劇《コジファントゥッテ》より 二重唱 〈まもなく許婚の胸に〉・・・・ W.A.モーツァルト



～受賞者を囲んで～

（後列左から）神宮寺幹事代表、藤沢副会長、梅本学長（顧問）、重盛理事長（顧問）、  
多田聡子さん、清田千絵さん

（前列左から）武田会長、錦織健さん、鳥潟さくらさん、澤畑恵美先生

## 「くにたち写真展」

講堂2階のホワイエにて、本学フルート特任教授の大友太郎先生（学内同調会会長）が撮りためてくださった風景写真と、本学の移りゆくキャンパスの様子や歴代の演奏会の写真を年代順で展示しました。ご覧になる皆さまは、国立校舎や旧1号館、中庭の池に懐かしんでいらっしやいました。

## 「懇親ティーパーティー」

講堂からキャンパス構内の7号館学生食堂へ場所を移し、昨年度に引き続き立食パーティー形式での懇親会を開催しました。約100名の卒業生とその家族にご参加いただき、くじ引きで分けられたグループごとにテーブルへお集まりいただきました。

学内同調会の足本憲治先生による司会のもと、パーティーは進行されました。藤沢章彦副会長による開会の言葉、顧問の重盛次正理事長による歓迎の言葉に続いて、コーヒーや紅茶などで「乾杯!」。乾杯後は、学生時代の思い出話や近況報告に花が咲いている様子で、沢山の笑顔で溢れていました。

歓談中には「くにたち賞」受賞者2名にお話しいただいたり、学内同調会企画の「クイズ大会」が行われたりもしました。大賞を受賞された久石譲さんにまつわる《ジブリネタクイズ》に会場は大盛り上がり! テーブルごとのグループ対決となり、優勝したグループの方々には賞品として武田会長のCDや大学オリジナルグッズが贈呈されました。

最後に武田会長による閉会の挨拶をもって、パーティーはお開きとなりました。参加者には記念品《ホームティーパーティーセット》として、クッキーやティーバッグ、さらに本学100周年記念のロゴが入ったコースターをお持ち帰りいただきました。



今年のホームカミングデイは芸術祭期間初日に開催し、あいにくの雨模様にもかかわらず、沢山の卒業生や芸術祭来場者の方々にご来場いただきました。

今年度は申込開始直後から沢山の方にお申込みいただき、お申込みの中には「サークルのメンバーと一緒に参加します」「同期と久しぶりに大学へ来訪するのが楽しみです」などのメッセージを寄せてくださった方がいらっしや、ホームカミングデイが旧交をあたためる機会であることに改めて気づかされました。当日の雰囲気からも参加者それぞれが素敵なひとときを過ごされているのがひしひしと伝わり、主催側にとっても嬉しく、幸せな時間となりました。

また、「くにたち賞」受賞者の錦織さん、鳥潟さんには大変素晴らしい演奏をご披露いただきました。これからの更なるご活躍が楽しみです。くにたち賞表彰式からトーク&コンサート、懇親ティーパーティーまで出演者、参加者をはじめ関わってくださった全ての皆さまに心よりお礼申し上げます。

卒業生の皆さまにとって素敵な時間になるよう、次回開催も準備を進めてまいります。皆さまの“ホームカミング”をお待ちしております。